

Vorstellung ÖH-Wahl



Hartwig Brandl:

Mein Name ist Hartwig Brandl. Ich studiere mit meinen 21 Jahren im 6. Semester Telematik. In der Basisgruppe bin ich seit Jänner 2004 aktiv dabei. Warum engagiere ich mich in der Hochschülerschaft? Ich habe bemerkt, dass man durch intensives Arbeiten und Aufzeigen von Missständen sehr viel beitragen kann, das Studium zu verbessern. Genau dies sehe ich als meine Aufgabe an. Denn ohne hart arbeitende studentische Vertretung wäre unser Studium nicht so gut, wie es heute ist. Wenn du Fragen an mich hast, so scheu bitte nicht davor zurück, einfach mal in der Basisgruppe, wo du mich sehr oft antreffen kannst, vorbeizuschauen. Ich hoffe, auch du gehst wählen und machst deine fünf KreuzerIn, denn dadurch legitimierst du unsere Arbeit. Für wen du dabei stimmst ist zweitrangig, wichtig ist dass du zur Wahl gehst



Eva Daum:

Seit ich in der Basisgruppe Telematik arbeite, habe ich einiges gelernt - vor allem, dass ich etwas bewirken kann. Es ist möglich, das Studium aktiv zu verbessern oder - in manchen Bereichen - zumindest dafür zu sorgen, dass wir uns auf dem aktuellen Level halten. Ich habe vor, mich auch in den nächsten Jahren mit vollem Elan für die Rechte der Studierenden einzusetzen, da es mir einfach Spaß macht nach Marathonsitzungen mit Professoren oder Studienkollegen Ergebnisse in Händen zu halten, die sich sehen lassen können. Das sind für mich die handfesten Beweise, dass man nicht alles so hinzunehmen braucht, wie es einem vorgegeben wird. Zu guter Letzt noch ein Aufruf von mir: Lasst euch die Chance nicht entgehen mitzubestimmen, wer euch in den nächsten zwei Jahren vertreten soll. Geht zur Wahl und gebt eure Stimme für die Studien- und die Universitätsvertretung ab. Und falls ihr noch irgendwelche Fragen habt, schreibt mir einfach unter evad@htu.tugraz.at oder schaut in der Basisgruppe Telematik vorbei.



Bernhard Filipic:

Mein Name ist Bernhard Filipic, ich studiere seit 2000 Telematik und arbeite seit Ende 2001 in der Basisgruppe Telematik mit. Ich stelle mich zur Wahl der Studienrichtungsververtretung auf, weil ich der Meinung bin, dass die Mitarbeit von Studierenden am Studium unerlässlich ist, um die Qualität von Lehrveranstaltungen und des Studiums aufrecht zu erhalten, was aber keineswegs zur Einrichtung einer Elite-Universität ausufern darf.

Am wichtigsten ist jedoch, dass die Studierenden eine Studienvertretung brauchen, die deren Interessen vertritt, und deshalb ist das wichtigste, dass Du zur Wahl gehst, und Deine Vertretung wählst.



Christina Fressel:

Ich heiße Christina Fressel und bin seit 1999 Studentin der Telematik. Seit nun mehr als 3 Jahren bin ich Mitarbeiterin in der Basisgruppe und seit 2003 bin ich gewähltes Mitglied der Studienrichtungsververtretung.

Weiters bin ich auch Mitarbeiter der Prüfungsbeispielsammlung, dadurch hab ich viel Kontakt zu Studenten aller Semester und höre auch, wie es ihnen im Studium ergeht. Meine Motivation liegt darin, Informationen an die Studierenden weiterzureichen und auch das Studium optimaler für uns alle zu machen. Zudem ist es auch wichtig, eine starke Vertretung zu haben, welche die studentischen Anliegen in allen Gremien vertritt. Wichtig ist mir auch, dass Du als Student jederzeit zu uns in die Basisgruppe kommen und uns Dein Anliegen mitteilen kannst. Einen Wunsch habe ich an Dich noch: Geh zur Wahl und bestimme Deine Studien- und Universitätsvertretung mit!

Basisgruppe Telematik

Johannes Priebsch:

Hallo, mein Name ist Johannes Priebsch und ich kandidiere für die STV Telematik. Ich bin seit etwa einem Jahr in der Basisgruppe dabei und engagiere mich im Moment besonders in der Studienkommission.

Ich versuche dort, durch Diskussion mit Professoren unseren Studienplan weiter zu verbessern. Weiters bin ich bei der Erstellung eines Studienplans für das neue Informatik-Studium tätig. Auch sonst findest du mich oft in der Basisgruppe, wo ich gerne für Fragen zur Verfügung stehe und nicht nur bei Sitzungen die Welt zu verbessern versuche :-)

Zum Schluss noch ein kleiner Wunsch meinerseits: Bitte geh wählen! Nur so kannst du mitbestimmen.



Bernhard Tittelbach:

Ich bin (selbstverständlich) Telematik-Student, 25 Jahre alt und arbeite seit fast 3 Jahren in der Basisgruppe mit und bin derzeit auch Studienrichtungsvertreter.

Die Mitgestaltung von uns Studierenden am Studium ist meiner Meinung nach genauso unerlässlich, wie die gelegentliche Aussprache mit Professoren und die Informationen für unsere Studienkollegen, denen wir so gut wir können helfen wollen.

Gerade jetzt, wo sich an der TU-Graz viel ändert und sich viel ändern lässt, möchte ich auch weiterhin positiven Einfluss auf unser Studium nehmen können und würde mich daher sehr über deine Beteiligung an der Wahl freuen. Wenn du irgendwelche Fragen hast, werd ich sie so gut wie möglich beantworten.



Markus Russe:

Mein Name ist Markus Russe und ich studiere im 10. Semester Telematik. Über das Erstsemestrigentutoriumsprojekt bin ich vor einiger Zeit zur Basisgruppe gekommen. In diesem Kreis bemühe ich mich um das studentische Wohl und das Beseitigen vorhandener Missstände.

Die aktive Mitarbeit an Veränderungen im Studienplan spielt für mich eine große Rolle und dabei ist mir auch Deine Meinung sehr wichtig. Wir können nur Dinge verbessern wenn Missstände an uns herangetragen werden.

Als Tutor im Erstsemestrigentutorium und langer Mitarbeit in der Basisgruppe habe ich gelernt, wie notwendig es ist die aktuellen Informationen an die Studierenden weiterzugeben. Dieser Informationsfluss ist für mich eine wichtige Aufgabe der Studienvertretung.

Natürlich würde ich mich über Deine Stimme freuen. Am Wichtigsten ist allerdings, dass Du überhaupt wählen gehst. Nur durch die Stimmen der Studierenden kann die ÖH Einfluss auf das Studium und die Universität nehmen und dabei Deine Interessen vertreten.

Geh bitte aus diesem Grund zur Wahl!

